



EG - Konformitätserklärung

Für die folgend bezeichneten Erzeugnisse

**GMH 3111,
GMH 3151, GMH 3156,
GMH 3161 - ..., GMH 3181 - ...**

wird hiermit bestätigt, dass es den wesentlichen Schutzanforderungen entspricht, die in der Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (2004/108/EG) und der Niederspannungsrichtlinie (2006/95/EG) festgelegt sind.

Ferner ist der Schadstoffausschluss gemäß der Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (2011/65/EU - RoHS) sichergestellt.

Für die Beurteilung des Erzeugnisses hinsichtlich elektromagnetischer Verträglichkeit wurden folgende Normen herangezogen:

EN 61326-1 : 2013 (Tabelle 3, Klasse B) *und* (Anhang A)

Für die Beurteilung des Erzeugnisses hinsichtlich des Schadstoffausschlusses wurde folgende harmonisierte Norm herangezogen:

EN 50581 : 2012

Diese Erklärung wird verantwortlich für den Hersteller

GHM Messtechnik GmbH
Standort Greisinger
Hans-Sachs-Straße 26
D - 93128 Regenstauf

abgegeben durch

Hinreiner, Alois
Standortleiter

Regenstauf

Ort

30.10.2014

Datum

rechtsgültige Unterschrift



EC – Declaration of Conformity

For the following identified products

**GMH 3111,
GMH 3151, GMH 3156,
GMH 3161 - ..., GMH 3181 - ...**

will certified herewith, that the device corresponds to the essential protection ratings established in the Regulations of the Council for the Approximation of Legislation for the member countries regarding electromagnetic compatibility (2004/108/EG) and the low voltage directives (2006/95/EG).

Additionally the exclusion of harmful substances according to the directive on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (2011/65/EU - RoHS) is guaranteed.

The conformity to EMC are verified under observance of following standards:

EN 61326-1 : 2013 (table 3, class B) and (addendum A)

The conformity to the exclusion of harmful substances is verified under observance of following harmonised standard:

EN 50581 : 2012

This declaration is responsible for the manufacturer


GHM Messtechnik GmbH
Standort Greisinger
Hans-Sachs-Straße 26
D - 93128 Regenstauf

released by

Hinreiner, Alois
Director BU

Regenstauf
place

30.10.2014
date


signature